
 

 

 

 

MENSAGENS DE DOMINGO 13 DE OUTUBRO DE 2024 

OLIVETO CITRA (SA) ITÁLIA 

(Aniversário do Milagre do Sol em Fátima) 

 

LÚCIA DE FÁTIMA 

Irmãos, irmãs, somos os três pastorinhos de Fátima, eu Lúcia, Jacinta e Francisco, 

assistimos a um grande milagre, que nunca mais se repetiu, mas digo-vos que se repetirá 

nos tempos futuros.  

O mundo ainda vai viver o milagre do sol, mas nem todos o verão, ele será concedido 

àqueles que acreditarem em Fátima, àqueles que acreditarem na mensagem que Nossa 

Senhora nos deu, uma mensagem de salvação, o seu conteúdo fala do futuro da 

humanidade, dos castigos, da purificação, dos acontecimentos que vão ter lugar, fala de 

coisas que já aconteceram e que vos foram escondidas. 

Naquela noite não dormi, como acontecia muitas vezes quando Nossa Senhora me devia 

aparecer, a expetativa agitava-me, não via a hora de encontrar a Jacinta e o Francisco, assim 

que os vi demos logo as mãos, eu disse-lhes, prometam-me que aconteça o que acontecer nós 

ficaremos unidos, eu tinha medo, apesar de Nossa Senhora nunca nos ter desiludido.  

Havia muita gente para onde quer que me virasse, chamavam-me, chamavam a Jacinta, 

chamavam o Francisco, queriam tocar-nos, eu estava feliz mas o medo era mais forte que a 

alegria, comecei a correr em direção à Cova, os meus pais estavam comigo nesse dia, 

protegeram-me.  

Chegados à Cova, as pessoas cantavam, rezavam, mas Nossa Senhora ainda não tinha chegado, 

a Jacinta apertava-me a mão, o Francisco acariciava-me, eles eram a minha força, passou 

algum tempo, mas eu não me importava, Nossa Senhora ia chegar como tinha prometido, mas 

muita gente foi embora.  

De repente, antes de Nossa Senhora aparecer, um fogo enorme envolveu toda a Cova, umas 

asas enormes, era o Arcanjo Uriel, fez-me sinal para olhar para o sol e de repente começou o 

milagre. 

O sol começou a dançar, as pessoas gritavam, tinham medo que lhes caísse em cima, tanto que 

chegou perto de todos nós, esse milagre também se sentiu nas aldeias vizinhas, a Jacinta 

apercebeu-se de uma coisa muito importante, para contar a todos os que estavam presentes. 

 

JACINTA DE FÁTIMA 

Irmãozinhos, irmãzinhas, nesse dia Nossa Senhora deu aquele grandioso sinal, Nossa Senhora 

apareceu-nos à hora em que o Seu Filho foi Crucificado.  

Antes de o sol dançar, uma forte trovoada assolou todos os presentes, muita gente gritava a 

dizer que era tudo falso, algumas pessoas que não acreditavam, viram as suas roupas secas, 

apareceu uma Cruz no céu, ficámos contentes, mas ao mesmo tempo tínhamos muito medo, 
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porque confiávamos no que Nossa Senhora nos dizia, neste milagre e na grande misericórdia 

que Deus tem para com o mundo. 

 

 

 

FRANCISCO DE FÁTIMA 

Irmãozinhos, irmãzinhas, aquele dia foi para nós o início das grandes confirmações que o Céu 

estava a dar ao mundo, Nosso Senhor, Ele deu o sinal da Sua grande misericórdia através do 

sol.  

O sol ilumina todos os seus filhos bons e maus, ilumina os pobres pecadores que não sabem o 

que fazem, assim nos disse Nossa Senhora.  

As pessoas começaram a gritar de alegria com o prodígio que estava a acontecer, toda a gente 

tentava aproximar-se a Nós, a Cova estava cheia, não havia espaço, estávamos todos abraçados, 

Nossa Senhora chegou e falou com a Lúcia. 

 

LÚCIA DE FÁTIMA 

Minha filha disse-me, o mundo terá de recordar este dia, porque ele servirá para ter fé em 

Deus Pai, porque o mundo terá de enfrentar momentos difíceis, a purificação virá através 

do fogo, virá através da água, as nações desaparecerão, o medo será tão grande que 

muitos dos Meus filhos morrerão.  

O Apocalipse fala do futuro da humanidade, aqueles que estão no topo da Igreja sabem 

disso, porque muitas coisas ainda não aconteceram, minha filha eles também vão trair o 

meu Filho Jesus, vão repudiar os seus ensinamentos, cumprindo regras contra a lei de 

Nosso Senhor, vai ser preciso muita purificação, é por isso que os castigos serão 

inevitáveis, o inferno como já vos mostrei, está à espera para ser enchido, mas eu não quero 

isso, quero a salvação, porque as almas são boas, foram criadas por Deus Pai Nosso Senhor. 

Lúcifer tomou posse nas altas esferas e continuará no futuro a governar sem freios, 

tornando as almas indignas, levando as almas à perdição, Lúcifer fará com que a verdade 

seja encoberta pela mentira, tudo será questionado, a natureza será mudada pela 

inteligência do homem, aquela que Lúcifer lhe deu, As almas adoecerão e ocultarão as 

curas, Minha filha, por isso a intervenção será inevitável e tu Lúcia, levarás a Minha 

mensagem dentro e fora da Igreja, a Jacinta e o Francisco acompanhar-te-ão sempre, o 

mundo sofrerá uma transformação, passará da luz para as trevas e pouco depois das 

trevas para a luz, Eu avisarei todos e Tu ajudar-me-ás.  

Irmãos, irmãs, escusado será dizer que tudo isto me encheu de medo, mas eu queria ser útil a 

Nossa Senhora que tanto nos tinha dado confiando em nós. 

Nesse dia, muitas almas foram curadas no corpo e no espírito, os cegos ganharam a vista, os 

surdos ouviram, os coxos voltaram a andar, quando o milagre terminou, estavam todos cheios 

de alegria ao ponto de se abraçarem, de se beijarem, de sorrirem, de darem testemunho uns aos 

outros, a região ficou chocada, até as aldeias vizinhas foram tocadas pelo sol, muitos sinais 

foram vistos nas suas casas, o sol penetrava por todo o lado secando tudo o que estava molhado, 

a cor do céu mudava constantemente, muitos arco-íris foram vistos nesse dia, para as pessoas 

era tudo mágico, ninguém podia negar a presença de Nossa Senhora.Quando acabou, pusemo-

nos a cantar, abraçámo-nos uns aos outros.  



 

Obrigado Maria, obrigado Maria, obrigado Maria, cantem todos.  

 

Irmãos, irmãs, não vimos só isto, nesse dia vimos muito mais, que vos contaremos em 

breve. A Jacinta e o Francisco ainda querem falar convosco.  

 

 

 

 

JACINTA DE FÁTIMA 

Irmãozinhos, irmãzinhas, o mundo ficou chocado com o que aconteceu nesse dia. A partir desse 

dia, acabaram as aparições públicas de Nossa Senhora, porque a nossa missão, a minha e a do 

Francisco, estava a chegar ao fim neste mundo.  

A coisa mais importante que Nossa Senhora queria dizer ao mundo já nos tinha sido revelada, 

e era o Terceiro Segredo, e nesse dia prometi a Nossa Senhora que o revelaria a todo o custo. 

Irmãozinhos, irmãzinhas, rezem muito, o inferno existe e é muito horroroso, rezem por muitos 

consagrados, eu vi muitos lá, quando Nossa Senhora me mostrava o inferno, ao meu lado 

estavam sempre os Arcanjos, Eles protegiam-nos dia e noite, Nossa Senhora fez-nos viver na 

sua graça, nunca deixaremos de lhe agradecê-La. 

Esta foi uma grande dádiva para nós, compreendam também a graça que Nossa Senhora vos 

faz viver, mostrem-lhe que a amam mesmo com pequenos sacrifícios, como Ela sempre nos 

pedia, também nós no mundo tivemos muitos sofrimentos, mas Nossa Senhora ajudava-nos a 

ultrapassar tudo, Ela era e é a nossa Mãe. 

 

FRANCISCO DE FÁTIMA 

Irmãozinhos, irmãzinhas, quando aquele dia chegou ao fim, eu, juntamente com a Jacinta e a 

Lúcia, oferecemos muitas orações a Nossa Senhora para lhe agradecer tudo o que ela nos tinha 

dado, agradecei também vós ao Céu sempre, o futuro da humanidade foi-vos revelado no 

Segredo de Fátima, sede responsáveis, nós fomos responsáveis até ao fim e ainda hoje 

ajudamos Nossa Senhora.  

Irmãozinhos, irmãzinhas, o mundo viverá o Apocalipse como Nossa Senhora nos revelou, 

tenham fé e muita força, a proteção dos Arcanjos é para todos aqueles que honram a 

Santíssima Trindade através da Santa Lei. Amo-vos. 

 

LÚCIA DE FÁTIMA 

Irmãos, irmãs, quando tudo acabou, fui levada a olhar novamente para o local onde o sol 

parecia cair, vi novamente o Arcanjo Uriel que mais uma vez me mostrou onde seria 

construída a capela em honra de Nossa Senhora, isto aconteceu um pouco mais tarde, muitas 

pessoas que foram tocadas deram o seu contributo para cumprir a vontade de Nossa Senhora 

para acolher as almas que ali viriam no futuro.  

Irmãos, irmãs, aqui também será construída uma capela em honra de Nossa Senhora, 

Nossa Senhora do Apocalipse, Nossa Senhora do Sol, este será o Seu último ponto de 

referência, para avisar a humanidade e guiar todas as almas que queiram seguir a Sua 

voz. 



Tenho de ir, primeiro quero que todos juntos honremos Nosso Senhor, levantemos os braços 

para o sol. Todos juntos recitem um Pai-Nosso. Louvai Nosso Senhor, cantando o Pai-Nosso.  

Repitam agora nos vossos corações: Pai nosso que estais nos céus, santificado seja o vosso 

nome, venha a nós o vosso reino, seja feita a vossa vontade, assim na terra como no céu, o pão 

nosso de cada dia nos dai hoje, perdoai-nos as nossas ofensas, assim como nós perdoamos a 

quem nos tem ofendido, e não nos deixeis cair em tentação, mas livrai-nos do mal, ámen.  

Irmãos, irmãs, temos de ir, Nossa Senhora dá-vos a Sua bênção, em nome do Pai, do Filho e 

do Espírito Santo. 

Nossa Senhora está comigo e convosco. 

 
 


